EXTRAIT

Développer ses dons

J'ai vécu plusieurs vies durant lesquelles j'ai exploré mes facultés psychiques. Je suis née voyante et ensuite j'ai fermé ma voyance. D'autres font l'inverse. Certains ont déjà utilisé leurs dons dans d'autres vies. Bien souvent ça s'est mal terminé et ils guérissent ces mémoires; dans d'autres cas, tout s'est bien passé et ils réactivent leur potentiel acquis. Personne n'est plus ou moins avancé qu'un autre puisque la roue des vies tourne et pas nécessairement en ordre d'accomplissement. La preuve, j'entends souvent dire : « Si je me suis déjà réalisé, j'ai ascensionné et connu l'illumination, pourquoi suis-je revenu m'incarner? ». Mon esthéticienne et mon coiffeur sont devenus de fins psychologues et pourraient répondre à cette question. Naturellement, ils ont développé leurs dons, à force d'être à l'écoute des autres. Mon métier ne crée pas mes dons. J'ai choisi de revenir avec mes acquis endormis et j'ai dû les développer.

Tous les peuples de la Terre ont eu des chamans, des guérisseurs, des prophètes, des oracles, des interprètes de rêves. Un jour est arrivée l'Inquisition en Europe. De connivence avec le pouvoir politique, l'Église catholique a déclaré « Hors de l'Église point de salut. Vous ne pouvez contacter Dieu directement sans passer par le clergé ». Ils ont empêché les êtres d'utiliser leurs pouvoirs personnels. Ils ont persécuté, emprisonné, torturé, brûlé, tué réellement tous ceux qui voyaient, qui guérissaient, qui entendaient, qui connaissaient les plantes, qui parlaient aux esprits. Car, disaient-ils, ils pratiquaient l'œuvre du diable. Voici ce que la Bible dit :

« Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, d'enchanteur, de sorcier, personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui interprète les rêves et les signes, qui pratique la divination, qui prédit l'avenir, qui lit les signes dans les nuages, personne qui interroge les morts, recherche les présages, s'adonne à la magie, jette des sorts. Car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Éternel. »

« Mais le prophète qui aura l'audace de dire en mon nom une parole que je ne lui aurai point commandé de dire, ou qui parlera au nom d'autres dieux, ce prophète-là sera puni de mort. »

(Bible, dans l'Ancien Testament, Deutéronome, Chapitre 18 : verset 10 et versets 20-21-22)

Dans l'inconscient collectif, nous sommes encore sous influence. Ce que nous pratiquons maintenant est encore perçu comme « l'œuvre du diable » dans l'esprit de certains. Nous sommes appelés sorciers et sorcières et non anges. Depuis des millénaires nous sommes interdits en Occident, même de nos jours. Les peuples autochtones de la Terre entière ont toujours continué à utiliser leurs dons et à transmettre les traditions ancestrales. Voici pourquoi nous nous tournons vers eux aujourd'hui. De plus en plus de personnes choisissent le métier de thérapeutes.

« Nous sommes revenus en grand nombre, pour la première fois de l'histoire de l'humanité, guérir et libérer, ensemble, tout notre passé et le passé de la Terre. Voici pourquoi nous sommes de retour. » (Sarah Diane Pomerleau, Émission de télé « Je parle aux Anges et aux Esprits » animée par Claire Lamarche)